



Francisco Pérez, Francisco Góngora y Antonio Escobar, junto a técnicos municipales. R. I.

El Ayuntamiento pide la unión para hacer frente a los mosquitos

15.000 folletos y 200 carteles tratarán de concienciar a los ciudadanos sobre las medidas para combatirlos y evitar su propagación

INMACULADA ACIÉN

EL EJIDO. Con la primavera y el incremento de las temperaturas comienza también la mayor proliferación de mosquitos y sobre todo en lugares donde existe agua estancada. Para tratar de que este año haya menor incidencia, molestias e incluso problemas de salud por este motivo, la concejala de Agricultura y Medio Ambiente del Ayuntamiento de El Ejido lanzó esta semana una campaña de información y promoción con la que

tratar de estrechar lazos que favorezcan la colaboración público-privada en materia de prevención y control de mosquitos.

Bajo el lema 'Unidos por la prevención', se repartirán 15.000 folletos y 200 carteles por las oficinas de las Juntas Locales, las comunidades de vecinos, restaurantes, bares y centros de ocio con actividades en la naturaleza o al aire libre. El alcalde, Francisco Góngora, apuntó que «esta iniciativa tiene como base la Ordenanza Municipal y refleja la necesidad de trabajar de manera conjunta mediante un código de buenas prácticas para el control y erradicación de estas plagas».

Una ordenanza que además es la primera de sus características en todo el territorio autonómico de Andalucía, convirtiéndose en «un documento que ha marcado un precedente a la

hora de establecer una normativa en este aspecto» y que recoge un 'código de buenas prácticas' por el que se podrá obligar a las comunidades de propietarios de jardines y piscinas a cumplir con los requerimientos que establece.

La campaña preventiva muestra la forma de evitar el desarrollo de esta plaga de mosquitos, las medidas para combatir los mosquitos, los métodos que existen para luchar contra su proliferación, la manera en que la administración local aborda este problema con el desarrollo de un plan de actuación, o el contenido de la normativa local que existe al respecto.

Asimismo, también se apunta a que la manera de prevenir la aparición de moscas reside entre otros en la gestión de los frutos excedentes de la campaña, o destrieros o retiradas.

Vía libre al inicio de remodelación del Parque de San Agustín

INMA ACIÉN. La Junta de Gobierno Local dio ayer vía libre al inicio de las obras de tres proyectos anunciados hace unos meses por el gobierno local y que supondrán una inversión global cercana a los 1,2 millones de euros, a través de la Estrategia DUSI.

De esta manera, se aprobó la contratación de las obras de adecuación del parque municipal de la barriada de San Agustín, con un presupuesto total de 1.364.76 euros, así como la implantación de carriles para bicicletas e itinerarios escola-

res seguros en núcleos de El Ejido con una inversión de 698.485 euros y el de mejora de la accesibilidad del Ayuntamiento con 283.140 euros. Con la remodelación del parque de San Agustín se pretende dar respuesta a las necesidades en cuanto a la modernización y dotación de lugares de esparcimiento familiar.

Por su parte, las obras de adaptación en el Ayuntamiento supondrán un paso más en lo relativo a la mejora de la accesibilidad de los edificios municipales, mientras que la ampliación de los kilómetros de carriles bici, junto al diseño de caminos para que los escolares puedan acceder hasta los centros educativos a pie, representan un avance en materia de movilidad sostenible y seguridad vial.



Reunión de la Junta de Gobierno del Ayuntamiento ayer. R. I.

Docentes de nivel internacional, en un curso de endoscopia digestiva en el Poniente

INMA ACIÉN. El Hospital de Poniente acoge durante dos días el 'Tercer Espacio y Resección Mucosa en Endoscopia Digestiva', organizado por la Unidad de Digestivo del centro, con la colaboración de la Sociedad Española de Endoscopia Digestiva y la Sociedad Andaluza de Patología Digestiva. La formación, de carácter virtual, está dirigida a profesionales médicos y de enfermería, y cuenta

con docentes de primer nivel de España, Japón, Grecia y Venezuela.

El curso cuenta con más de 200 alumnos, que a lo largo de dos jornadas asisten, de manera virtual, a la presentación de diferentes casos clínicos, con el desarrollo de intervenciones que serán retransmitidas y comentadas en tiempo real.

El director de la Unidad de Digestivo y codirector del curso, Francisco Javier Gallego, explicó que «el título del curso hace referencia a ese 'tercer espacio virtual' que los endoscopistas creamos en el tubo digestivo y que permite trabajar para la eliminación de diferentes lesiones, como tumores o trastornos de la deglución del tubo digestivo».

El Consistorio, con el sorteo del Oro de Cruz Roja

El alcalde de El Ejido, Francisco Góngora, mostró ayer su apoyo al tradicional Sorteo del Oro de Cruz Roja, que se celebrará el próximo 22 de julio bajo el lema 'Contigo es posible cambiar miles de vidas', en el que se apela a la solidaridad de toda la sociedad ejidense para que sea un éxito.



R. I.



Cañabate, Gallego, De la Cruz Belmonte y Acosta. R. I.

cumbre informal de jefes de Estado y de Gobierno que se celebrará en Oporto, a donde no viajarán los líderes de Alemania, Países Bajos y Malta por las restricciones del coronavirus. El francés Emmanuel Macron ya se mostraba el pasado viernes a favor de levantar el derecho de propiedad intelectual, pero incidiendo en el mensaje de que «a corto plazo» la clave está en reactivar las exportaciones. En la misma línea que Von der Leyen. Y también del presidente del Consejo Europeo, Charles Michel.

Meses de dilación

La discusión se ha dejado para la cena de la cumbre. Discusión sin resolución, puesto que el desenlace se tiene que producir por consenso en el seno de la OMC y tardará meses en llegar. «La UE está plenamente comprometida a hacer frente a todas las barreras que obstaculizan la lucha mundial contra la covid-19», remarcaba el político belga. «Todos los países deben permitir la exportación y evitar perturbar las cadenas de suministro. Debemos desarrollar la capacidad de producción mundial con el apoyo financiero de la UE para los socios en desarrollo». Michel hizo referencia a la «tercera vía» planteada por la directora general de la OMC, Ngozi Okonjo-Iweala. Ampliar el acceso y facilitar la transferencia de tecnología «dentro del marco de las normas multilaterales».

El Corporate Europe Observatory (CEO) publicó recientemente un informe que se hacía eco de las presiones que viene ejerciendo el lobby de las grandes farmacéuticas en Bruselas para mantener a buen recaudo sus patentes. Grupos de izquierda en la Eurocámara propusieron dos mociones la pasada semana, durante el debate del Certificado Covid-19 que hará posible los viajes turísticos en verano, que fueron rechazadas por la mayoría de los eurodiputados. En una se proponía expresamente eliminar las patentes y los derechos de propiedad intelectual. Y en la otra respaldar la «suspensión temporal» que planteaban India y Sudáfrica.

en desarrollo». «La única manera de garantizar una rápida ampliación y un acceso equitativo a las vacunas para todos los necesitados sigue siendo un diálogo pragmático y constructivo con el sector privado», remachan.

El director general de la Ipma, Thomas Cueni, fue claro ayer al advertir de los riesgos que entrañaría que «una serie de empresas deshonestas» se involucrasen en el proceso, sin contar que la retirada de las patentes podría animar «a nuevos fabricantes que carecen de los conocimientos técnicos esenciales».

Tres semanas de turbulencias para tomar la decisión

Biden, elogiado por la OMS tras apoyar una suspensión temporal de la propiedad intelectual, dejó fuera a su secretaria de Comercio, que se oponía a la medida

MERCEDES GALLEGO
Corresponsal



NUEVA YORK. Tres semanas de intensas deliberaciones marcaron el debate interno dentro de la Casa Blanca, que resultó el miércoles por la noche en lo que el director de la Organización Mundial de la Salud calificó de «un momento histórico y monumental» en la historia de Estados Unidos y de la presidencia de Joe Biden.

La decisión de eliminar temporalmente la protección de patentes para las vacunas de la covid-19 era «una medida extraordinaria para circunstancias extraordinarias», dijo la representante de Comercio estadounidense Katherine Tai al anunciarla en un comunicado, pero no estuvo exenta de controversia dentro o fuera de la Casa Blanca. El primer malestar llegó por parte de la secretaria de Comercio Gina Raimondo, que enarbolaba la voz de oposición a esta medida, pero que según el «Washington Post» no fue invitada a la reunión clave del miércoles en la que el presidente tomó la decisión final. El departamento de Comercio se ha negado hacer comentarios y se atañe con disciplina a los órdenes de su gobierno.

Al comenzar el día las acciones de Pfizer-BioNTech y Moderna caían en picado, aunque el anuncio de que la primera tiene ya muy desarrollada una tercera dosis para proteger de las variantes existentes frenó la caída libre. El grupo de legisladores progresistas que el mes pasado presionó a Biden para hacer lo correcto para



Biden, de visita en un centro de vacunación en Virginia. REUTERS

EE UU y para el mundo celebraba la decisión como «un paso necesario para salvar vidas y restaurar la posición de Estados Unidos en la escena global», dijo el senador Bernie Sanders.

Por el contrario, quienes están en desacuerdo la consideran un grave error que costará vidas, porque desatará la competencia por adquirir materiales e ingredientes para la fabricación de la vacu-

La idea es compartir una fórmula revolucionaria con países del tercer mundo para que puedan producir antivirales

Francia inmunizará a menores con enfermedades graves

BEATRIZ JUEZ

PARÍS. Los menores franceses de 16 y 17 años que sufran ciertas enfermedades graves, como por ejemplo un cáncer, podrán vacunarse contra la covid-19, anunciaron ayer las autoridades sanitarias galas.

«Las personas de 16 y 17 años que sufran una patología con

un alto riesgo de forma grave de covid-19 son autorizadas, a partir de hoy, a inyectarse el suero de Pfizer-BioNTech en centros de vacunación», anunció la Dirección General de la Salud.

Por ejemplo, se podrán vacunar los jóvenes de 16 y 17 años enfermos de cáncer que estén en tratamiento con quimioterapia,

aquellos que sufran una enfermedad renal crónica, también a los que les hayan trasplantado un órgano, los que padezcan determinadas enfermedades raras o los que tengan síndrome de Down. También podrán hacerlo si los menores de esas edades viven con un enfermo inmunodepresivo.

Francia ha acelerado en las últimas semanas la campaña de vacunación. A partir del lunes estará abierta a todos los mayores de 50 años y a todos aquellos adultos que sufran una patología con un alto riesgo de

na, además de «socavar precisamente la innovación en la que estamos confiando para acabar con la pandemia», criticó el senador republicano Richard Burr, que ocupa el cargo más alto de su partido en el Comité de Salud del Senado.

Más allá de los titulares que acarparó ayer la noticia el texto que le explica está aún sin redactar. Es en los detalles donde reside la clave el problema. Estados Unidos no habla de liberar las patentes ingredientes inmatriciales. Sólo la propiedad intelectual de una fórmula revolucionaria que para algunos es demasiado compleja para que países tercermundistas la pongan en marcha.

«Problemática» fabricación

El jefe de gabinete de la Casa Blanca Ron Klain admitió que los derechos de propiedad intelectual son sólo parte del problema, «fabricarla es lo más problemático». Como ejemplo está la planta de BioSolutions en Baltimore, cerrada tras echar a perder 15 millones de dosis de Pfizer. «Tiene los derechos y sin embargo no está produciendo», observó Klain.

El objetivo de «llevar tantas vacunas como sea posible a cuanta gente se pueda, lo más rápido posible», que expresó la representante de Comercio estadounidense se topará con lentas negociaciones en la Organización Mundial de Comercio que puede durar meses. India y Sudáfrica, los dos países que propusieron en octubre pasado negociar la liberalización de las patentes, se han propuesto impulsar las negociaciones modificando su propia propuesta para ajustarse a las susceptibilidades de EE UU y la UE.

Todo el mundo es consciente de que más allá de tratarse de una opción «moral y económica», dijo la directora de la OMC Ngozi Okonjo-Iweala, es necesario extender los beneficios de las vacunas a los países que no disponen de ella para proteger precisamente a los que ya están vacunados. Por eso el nuevo llamado es para invertir en capacidad de producción y trabajar con las farmacéuticas y la empresa privada para hacerlo posible. El virus ha demostrado que no hay muro capaz de frenar una pandemia, por lo que será necesario el enfoque multilateral como el de Biden.

forma grave de covid-19. Hasta ahora estaba disponible para los mayores de 55 años. Y a partir del miércoles 12 mayo se abrirá a todos los adultos sin límite de edad si sobran dosis.

Desde que comenzó la campaña de vacunación a finales de diciembre 16,7 millones de personas han recibido en este país al menos una dosis de la vacuna contra el coronavirus, lo que equivale a uno de cada cuatro franceses. El Gobierno se ha fijado como objetivo vacunar a 30 millones de franceses de aquí al verano.

Cludemi Fundación UDA estará en la Final Four

Los almerienses, locales, vencieron los tres duelos de la segunda fase en el Grupo B y continuarán luchando por el ascenso a la categoría de plata

BALONCESTO

J. N.

ALMERÍA. Avanzando en su propósito de regresar a la Primera División, que es la segunda categoría española del baloncesto en silla de ruedas, el Club Baloncesto Adaptado Cludemi Fundación UDA se clasificó el pasado fin de semana para la Final Four.

Se trata del último tramo de la fase de ascenso en la que se encuentra inmerso, consiguiendo un pleno de victorias dentro del Grupo B en el que ejerció de an-

fitrión, acogiendo dicho evento el Pabellón Moisés Ruiz donde también acudieron Discaesports Bàsquet Calvià, Servigest Burgos BSR y Garmat Avilés BSR.

Disputándose una liga 'todos contra todos' a una sola vuelta, los dos primeros obtenían plazas para la fase definitiva, la cual, se desarrollará el fin de semana del 15 y 16 de mayo, haciéndose con ellas los combinados almeriense y castellano-leonés.

En la primera jornada que se llevó a cabo en la matinal del sábado 1 de mayo, Cludemi se impuso por 52-43 a Calvià, mientras que Burgos B derrotó 48-37 a Avilés, siendo la segunda en sesión vespertina, volviendo a triunfar los anfitriones, entonces contra los burgaleses por 47-53.

Entretanto, el combinado marroquí dobló al asturiano por 53-38, ante el que el plantel de



El equipo rojiblanco superó a Calvià, Burgos B y Avilés. **DIPUTACIÓN**

Almería venció por 41-61 ya el domingo. Además, Servigest se llevó el duelo clave contra Discaesports por 50-42.

De esta manera, Cludemi Fundación UDA acabó en la primera posición con tres compromisos ganados, ostentando Burgos B el segundo puesto con un balance

de 2-1. Bàsquet Calvià fue tercero con 1-2 y cerró la tabla Garmat Avilés con tres pérdidas. La entidad que preside José Antonio Segura buscará el pase al duelo por el título de la Segunda División (categoría de bronce) frente al CE Costa Daurada, equipo tarraconense de Reus.

Los cadetes de Bahía de Almería A y Roquetas A logran los títulos provinciales

BALONMANO

J. N.

ALMERÍA. La semana pasada se puso el broche a la fase provincial de los Campeonatos de Andalucía de Deporte Base (CADEBA) en las categorías cadete masculina y cadete femenina, saliendo airoso en ellas de forma respectiva el CBM Bahía de Almería A y BM Roquetas A.

Los capitalinos se impusieron en la final por 37-19 a Cajamar CD Urci Almería, subcampeón, perdiéndose en el Pabellón Rafael Florido, escenario del duelo por el tercer y cuarto puesto en el que Bahía B ganó 30-21 a Roquetas B.

En cuanto a la final de las féminas, el derbi roquetero se lo llevó el equipo A al vencer 28-24 a sus 'hermanas' del B, actuando en el Pabellón Municipal de Carboneras, donde la lucha por la tercera y cuarta posición enfrentó a la EM Carboneras y a Bahía de Almería A, batiendo las almerienses a las levantinas por 23-29.

Carboneras y Roquetas A son campeones almerienses en infantiles

BALONMANO

J. N.

ALMERÍA. Terminó la competición en la fase provincial del Campeonato de Andalucía de Deporte Base (CADEBA) de categorías infantil masculina e infantil femenina, celebrándose la semana anterior las finales y los partidos por los terceros y cuartos puestos.

Los chicos de la EM Carboneras son campeones gracias a su triunfo por 24-23 contra BM Roquetas A en el Pabellón Municipal carbonero, jugando allí también los roqueteros B y el CBM Bahía de Almería A, obteniendo los capitalinos el bronce al ganar 20-32.

El Pabellón Máximo Cuervo de Aguadulce acogió el derbi decisivo entre BM Roquetas A y B, venciendo las primeras para alzarse campeonas por 31-19 y, allí mismo, las carboneras lograron subirse al podio al derrotar por 14-11 a Bahía de Almería A, conformándose con la cuarta plaza.

El CN Almería cadete femenino se hace con el subcampeonato de Andalucía

TENIS

J. N.

ALMERÍA. La provincia sigue cosechando éxitos y, en esta ocasión, vienen de las raquetas del Club Natación Almería, que el pasado fin de semana se proclamó subcampeón en el Campeonato de Andalucía de Primera División de la categoría cadete femenina.

Alcanzando la final en la cita autonómica, las almerienses se enfrentaron al CT Nazaret de Cádiz y terminaron una brillante temporada en la que han estado cerca de hacerse con el título andaluz. Victoria Garrido logró el único punto del CN Almería en su duelo contra Elena Morales, por un doble 6-2.

En el segundo encuentro, Laura Mañas lo cedió por un doble 6-1 ante Laura Villanueva, mientras que en la modalidad de dobles hubo triunfo de las gaditanas, por otro claro marcador de 6-0 y 6-3.

De esta manera, el cuadro 'nadador' da por cerrada una gran campaña de resultados tras la disputa de esta nueva final para las cadetes, quienes no pudieron cerrar el curso con el gran premio, a pesar de que comenzaron llevándose el primer punto en juego en la eliminatoria definitiva, remontando las del Nazaret.



Varios de los jóvenes alumnos que compiten en la presente edición de los JDM. **PMD ALMERÍA**

Los Juegos Deportivos de Taekwondo afrontan su segunda y definitiva jornada

TAEKWONDO

J. N.

ALMERÍA. Un deporte con múltiples beneficios para los niños, contribuyendo a desarrollar resistencia, así como aportar control, coordinación y equilibrio es el taekwondo, y los equipos almerienses continúan ayudando a que cada vez sean más los jóvenes que escogen una escuela deportiva municipal para practicar esta disciplina.

El pasado fin de semana se desarrollaron, bajo la coordinación del Club 301 Team, los Juegos Deportivos Municipales (JDM) de Taekwondo, estando la competi-

ción organizada por el Patronato Municipal de Deportes (PMD) y actuando en ellos cerca de una treintena participantes.

Abarcando las categorías de infantil, precadete, cadete y junior, pudieron demostrar sus habilidades y destrezas en el deporte que practican. Diego Hernández, técnico del club, afirmó que «lo más importante ha sido la ilusión con la que han vivido los niños esta primera jornada».

La actividad también contó con la presencia de Mónica Palomo, delegada provincial de la Federación Andaluza de Taekwondo, quien mostró su agradecimiento al PMD indicando que «el po-

der realizar las jornadas y mostrar siempre su ayuda al taekwondo». Por su parte, el concejal de Deportes, Juanjo Segura, felicitó «la labor del club por hacer posible la realización de los JDM», sobre todo «en un escenario como el que estamos viviendo con tantas medidas de seguridad».

Gracias a este trabajo, «es posible que muchos niños sigan apostando por el deporte y el taekwondo», añadió el edil. Mañana tendrá lugar la segunda y última sesión de los Juegos Deportivos, tras la cual, se llevará a cabo la ceremonia de entrega de los trofeos y las medallas a los deportistas que han participado.

EL EJIDO

El Poniente acoge un curso de alto nivel sobre endoscopias digestivas



DIARIO DE ALMERÍA

Francisco Cañabate, Francisco Javier Gallego, Juan de la Cruz Belmonte y Pedro Acosta, durante la presentación del curso.

● La formación, que cuenta con docentes de primera línea de España, Japón, Grecia y Venezuela, está dirigida a profesionales médicos y de enfermería, con más de 200 alumnos

Redacción EL EJIDO

El Hospital de Poniente acoge entre hoy y mañana el curso 'Tercer Espacio y Resección Mucosa en Endoscopia Digestiva', organizado por la Unidad de Digestivo del centro, con la colaboración de la Sociedad Española de Endoscopia Digestiva y la Sociedad Andaluza de Patología Digestiva. La formación, de carácter virtual, está dirigida a profesionales médicos y de enfermería y cuenta con docentes de primer nivel de España, Japón, Grecia y Venezuela.

El curso ha sido inaugurado esta mañana por el delegado territorial de Salud y Familias en Almería, Juan de la Cruz Belmonte,

junto al director de la Agencia Pública Sanitaria Poniente, Pedro Acosta, el presidente de la Sociedad Andaluza de Patología Digestiva, Manuel Rodríguez, el director médico de la Agencia Pública Sanitaria Poniente, Francisco Cañabate y el director de la Unidad de Digestivo y codirector del curso, Francisco Javier Gallego.

En la sesión de apertura, el delegado territorial de Salud y Familias en Almería Juan de la Cruz Belmonte ha destacado "la amplia experiencia formativa del Hospital de Poniente en el campo de la endoscopia digestiva y el extraordinario nivel de cursos como éste, que permiten contar con expertos de ámbito internacional y contri-

Expertos mundiales entre los ponentes

Entre los ponentes del curso se encuentran Katsumi Yamamoto, director del área de Endoscopia Digestiva del Hospital de la Organización Comunitaria de Salud de Osaka, en Japón; George Mavrogenis, director de la Unidad de Gastroenterología del Hospital Mediterráneo de Atenas, en Grecia; Albert Baptista, del Centro de Endoscopia Digestiva Avanzada de Caracas, en Venezuela; Eduardo Albéniz, de la Unidad de Endoscopia del Complejo Universitario de Navarra; y Pedro Jesús Rosón, del Servicio de Digestivo del Hospi-

tal Quirón Salud, de Málaga. Una parte importante del programa formativo está dedicada a la resección de tumores en las capas más profundas de la pared del estómago o el esófago, que mediante la endoscopia avanzada pueden tratarse de forma mínimamente invasiva. Entre los ponentes del curso se encuentran algunos de los principales expertos mundiales en la técnica denominada POEM, siglas en inglés de Miotomía Endoscópica Peroral, que se emplea para el tratamiento de este tipo de casos.

buyen a mejorar la capacitación de nuestros profesionales".

El director gerente de la Agencia Pública Sanitaria Poniente, Pedro Acosta ha agradecido "la implicación y el esfuerzo del equipo profesional de nuestra Unidad de Digestivo que, una vez más, ha conseguido poner en marcha una formación de primer nivel, apostando por la docencia online y con una altísima calidad".

El director de la Unidad de Digestivo y codirector del curso, Francisco Javier Gallego ha explicado que "el título del curso hace referencia a ese 'tercer espacio virtual' que los endoscopistas creamos en el tubo digestivo y que nos permite trabajar para la eliminación de diferentes lesiones, como por ejemplo tumores o trastornos de la deglución del tubo digestivo que pueden presentarse".

Docencia virtual y en inglés

La formación se imparte en inglés y completamente de forma telemática

El curso cuenta con más de 200 alumnos y alumnas, que a lo largo de dos jornadas asistirán a la presentación de diferentes casos clínicos, con el desarrollo de intervenciones que serán retransmitidas y comentadas en tiempo real, con la colaboración y el soporte técnico de la empresa Fujifilm y de otras firmas especializadas del sector.

El curso se impartirá íntegramente de manera virtual y en inglés. Incluirá el estudio de cinco sesiones clínicas y ocho presentaciones, en las que se abordarán diferentes aplicaciones de las técnicas del tercer espacio en endoscopia digestiva.

Francisco Javier Gallego ha señalado que las técnicas avanzadas de endoscopia a las que está dedicada esta actividad formativa "se emplean, para la extirpación de lesiones como los tumores y los pólipos, o para el tratamiento de patologías como los trastornos motores del aparato digestivo, que pueden afectar a personas jóvenes, de entre 30 y 60 años y que gracias al empleo de estas técnicas no tienen que someterse a una cirugía más invasiva".

Francisco Góngora muestra su apoyo al tradicional Sorteo del Oro de la Cruz Roja

Redacción

El alcalde de El Ejido, Francisco Góngora, mostró ayer su apoyo al tradicional Sorteo del Oro de Cruz Roja, que en 2021 vuelve a celebrarse en verano, el próximo 22 de julio, bajo el lema 'Contigo es posible cambiar miles de vidas', apelando a la solidaridad de toda la socie-

dad ejidense para que sea un éxito.

El regidor ejidense analizó, junto a la presidenta de la Asamblea Local en El Ejido, María Ángeles Gómez, y otros miembros de la Junta Directiva, "el gran trabajo que realiza esta entidad en el municipio a través de distintas acciones dirigidas a colectivos tan importantes como infancia, mayores o personas en

situación de vulnerabilidad".

Por este motivo, Góngora anima a los ejidenses a colaborar con Cruz Roja "por la importante labor que desarrolla la entidad durante todo el año". En este sentido, cabe recordar que la aportación del Sorteo del Oro redonda en la realización de sus programas y de ahí su importancia.

Este año, los diseños de los boletos hacen referencia a la posibilidad de ayudar a personas sin hogar, a llenar la soledad de los mayores, a responder a los más vulnerables, a asegurar energía y bienestar a quienes sufren pobreza energética, a acoger a quienes lo han dejado todo atrás o a trabajar por un nuevo comienzo. Su precio es 5 euros.



DIARIO DE ALMERÍA

María Á. Gómez y Francisco Góngora.